

CV, enero 2004

Expectativas de APPA para el 2004 sobre biomasa

La Asociación de Productores de Energías Renovables-APPA considera que la valoración de lo que pueda suponer 2004 en el desarrollo de la biomasa como tecnología de producción eléctrica depende exclusivamente de la redacción final del nuevo decreto de metodología de tarifas para el Régimen Especial que ha propuesto el Gobierno.

APPA señala que de aprobarse en los términos en que se nos ha dado a conocer por la CNE esta nueva normativa sería la sentencia de muerte para la biomasa pues no sólo no atiende las demandas del sector de una mayor retribución del kW/h que nosotros estimábamos en los 8,65 c€ frente a los 6,85 c€ actuales sino que rebaja esa retribución hasta 6,37 c€.

No nos cabe la menor duda que en estas condiciones sólo proyectos excepcionales podrán ponerse en marcha a lo largo de este años. En reiteradas ocasiones APPA ha manifestado que los promotores tienen numerosos proyectos pendientes de una señal positiva por parte de la Administración. Esta señal de momento llega con signo negativo y los proyectos seguirán en los cajones y los objetivos de la planificación del Gobierno que contemplaban 3.000 MW de potencia instalada para el 2011 no se cumplirán.